
Protokoll der Arbeitsausschusssitzung 
vom 23.05.2011 

 
 
 

1. Herr Mainzer begrüßt die Anwesenden lt. beigefügter Anwesenheitsliste. 
 

2. Frau Steinke teilt mit, dass das diesjährige Schulfest an die Projektwoche anschließt 
und am 16.07. von 10.00 bis 13.00 unter dem Motto „aktiv und fit in Schule und 
Freizeit“ stattfindet.  
Die Eltern in den Klassen werden noch gezielt angesprochen, um einzelne Stationen 
zu betreuen.  
Der Aufruf für Sachspenden an Kuchen, Salat, Obst und Gemüse wird nach diesen 
Kategorien auf die Jahrgangsstufen verteilt.  
Der Verkauf wird wieder über Wertmarken erfolgen. 
Die Aufgabenverteilung für das Schulfest wird gem. Anlage vorgenommen. Weitere 
Helfer werden noch verstärkt durch die Mitglieder des Ausschusses gesucht. 

 
3. Herr Schuster schlägt vor, dass Beschlüsse und Termine künftig über die Homepage 

GGSBernberg.de veröffentlicht werden. Der Vorschlag wird mit einer Gegenstimme 
angenommen. 

 
4. Der Termin für den Martinszug wird auf den 11.11.11 um 17:30 Uhr festgelegt. 

 
5. Der Termin für die nächste Arbeitsausschusssitzung wird auf den 21.05.12 um 20.00 

Uhr festgelegt. 
 

6. Der Förderverein finanziert 3 Satz T-Shirts in 3 unterschiedlichen Farben  
(30 + 25 + 25 Stück) mit Aufdruck „GGS Bernberg“. Die Bestellung erfolgt durch Frau 
Steinke. 
 

7. Der Termin für die Einschulung wird auf den 08.09.11 um 10.00 Uhr festgelegt. Die 
Aufgabenverteilung wird gem. Anlage vorgenommen. Weitere Helfer werden noch 
verstärkt durch die Mitglieder des Ausschusses gesucht. 

 
8. Der Vorschlag, den vorhandenen Bestand an Trinkbechern zu erhöhen, wurde 

einstimmig angenommen. Es werden zusätzlich 350 neue Becher in Absprache Herr 
Mainzer mit Herrn Schuster durch den Förderverein angeschafft.  

 
9. Frau Lindeskog schlägt vor, dass der Förderverein Hockeyschläger und Pucks für 

den Sportunterricht finanziert. Der Ausschuss beschließt einstimmig 36 Stk. 
Hockeyschläger und 3 Sets Pucks zu finanzieren. 

 
10. Herr Schuster schlägt vor zeitlose Flyer als Werbung für den Förderverein drucken zu 

lassen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 

 
 
 
gez. Sascha Mennillo  
  (Schriftführer) 
 
 
 
 
 
 
 


